

Reforma migratoria elevaría movimiento de pasajeros entre México y EUA (Terra 23/05/13)

Reforma migratoria elevaría movimiento de pasajeros entre México y EUA (Terra 23/05/13)23 de Mayo de 2013 • 13:45hs • actualizado 13:46hs Reducir Normal Aumentar Imprimir Noticia -----

-----ComentarNueva York, 23 May. (Notimex).- Una reforma migratoria ayudaría a incrementar el tráfico de pasajeros entre México y Estados Unidos, estimó la aerolínea estadounidense Delta Air Lines. "Será muy importante que nuestro gobierno facilite las visas para que las personas puedan venir a Estados Unidos, implemente más programas y autorizaciones sin visa a nuestro país para que los arribos sean más ágiles y fáciles, para que lleguen más", dijo el director ejecutivo de la compañía, Richard Anderson. Durante el International Media Summit, realizado en Nueva York, el directivo mencionó que la aerolínea transporta 160 millones de pasajeros y se espera que este número se incremente a 165 millones este año. Adelantó que la empresa estadounidense continuará con sus planes de expansión para aumentar la conectividad entre México y Estados Unidos, sin embargo, no precisó si en el corto plazo crecería su participación accionaria dentro de Aeroméxico. Anderson precisó que el desarrollo de México ha sido impulsado por el crecimiento de su economía, así como un menor índice de desempleo, un presupuesto federal balanceado y un intercambio de comercio entre ambos países. "Estamos en el proceso de trabajar aeropuerto por aeropuerto y Delta está colocando y haciendo nuevas marcas con la aerolínea, traemos mucha expansión de servicios. Hemos tenido mucho éxito con Aeroméxico y es una relación a largo plazo", mencionó. Respecto a la saturación de las operaciones en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM), el directivo abundó que apoyará a Aeroméxico, su socio en México, en cualquier esfuerzo que se realice en esa materia. "En el inter, estamos trabajando para maximizar la utilización de nuestros lugares y franjas horarias, tratando de utilizar aviones más grandes, organizando nuestros horarios, para así coordinar una buena cobertura a México", expuso.